

Senioren vom Lindenplatz ziehen bald um

Startschuss für **Neubau an der Paulusstraße** ist gefallen. Orden investiert 8,6 Millionen Euro. Im Frühjahr 2006 soll das Projekt vollendet sein.

AACHEN. Die nächste buchstäblich steinalte Baulücke im Herzen der City wird geschlossen. Mancher, der dort ein neues Zuhause findet, könnte sich allerdings erinnern, was das Grundstück vor Jahrzehnten beherbergte: Im Krieg wurde das ehemalige Noviziat der Aachener Franziskanerinnen – im rückwärtigen Bereich des Klosters am Lindenplatz gelegen – zerstört. Seither versperrt nur eine hohe Backsteinmauer den Blick auf das brachliegende Grundstück an der Paulusstraße. Bis gestern der erste Bagger anrückte und mit den Abrissarbeiten begonnen wurde, um Platz und Zugang für einen Neubau zu schaffen.

Rund 8,6 Millionen Euro will die Franziska Schervier Altenhilfe, Trägerin des Heims, nach eigenen Angaben in den Komplex investieren. In etwa anderthalb Jahren sollen dort 86 stationäre Pflegeplätze geschaffen werden, die derzeit noch im Klosteranbau an der Ecke Trichtergasse/Annuntiatenbach untergebracht sind. Vorausgesetzt, die Planer vom Hamburger Büro Heppe & Hoffmann stoßen bei

den Erdarbeiten nicht auf mehr oder minder ungeahnte historische Hinterlassenschaften . . .

Eine Sanierung des rund 40 Jahre alten Anbaus nach modernen Wohn- und Pflegemaßstäben schien den Verantwortlichen jedenfalls nicht wirtschaftlich. Im Neubau soll hingegen jüngsten Erkenntnissen und Erfordernissen einer bedarfsgerechten Pflege Rechnung getragen werden. So soll eine „Hausgemeinschaft“ zur intensiven Betreuung von bis zu elf demenzkranken Senioren geschaffen werden.

Der Startschuss zum ambitionierten Neubau (nach der Streichung von Fördergeldern durch den Landschaftsverband müssen die Franziskanerinnen das Projekt allein stemmen) fiel übrigens mit dem Abschluss der Umgestaltung des traditionsreichen Mutterhauses am Lindenplatz. Der letzte Abschnitt zur Sanierung des historischen Klostergebäudes zwecks Schaffung von 21 Einheiten für Betreutes Wohnen wird in diesen Tagen abgeschlossen, teilte der Orden jetzt ebenfalls mit. (mh)